

Cuba más resiliente ante los retos medioambientales



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 5 jun (RHC) Cuba celebra hoy el Día Mundial del Medio Ambiente enfocada este año en la restauración de las tierras, el enfrentamiento a la desertificación y la resiliencia ante los efectos de la sequía, informaron fuentes oficiales.

Expertos del Ministerio de Ciencia Tecnología y Medio Ambiente (Citma) de la isla anticiparon en conferencia de prensa reciente que esos temas ocupan su agenda por la estrecha relación que guardan con la pérdida de la biodiversidad y el deterioro de los ecosistemas a nivel planetario.

En ese contexto, científicos del país antillano prestan particular atención a la rehabilitación de los suelos por su impacto en la disminución de las consecuencias del cambio climático y la garantía de seguridad alimentaria, asuntos altamente prioritarios en Cuba.

De acuerdo con directivos del Citma, las jornadas por el Día Mundial del Medio Ambiente convocan al debate sobre estos temas con la realización de eventos teóricos, siembra de árboles en todo el territorio nacional y proyección de audiovisuales sobre la temática.

Asimismo, promocionaron mensajes de bien público en medios de comunicación y plataformas virtuales, además de concretar actividades participativas en las comunidades, lo que se articula con una amplia plataforma mundial en favor del medio ambiente.

En la isla antillana, la celebración de 2024 procura sensibilizar sobre la necesidad de restaurar los ecosistemas para frenar los procesos de degradación de las tierras y recuperar las capacidades de respuesta de los mismos ante eventos de sequía extrema, explicaron.

En tal sentido, -dijeron los organizadores de la jornada-, se persigue explicar la importancia de la protección de los ecosistemas y los bienes y servicios que brindan a la sociedad, así como el cuidado que todos los actores sociales deben tener con el entorno natural que habitan.

Como colofón de las actividades por la fecha ambientalista, tendrá lugar un acto central nacional, este 5 de junio, en la oriental provincia de Las Tunas que mostró resultados relevantes en el trabajo y el control de la implementación de la Estrategia Ambiental Nacional. (Fuente: Prensa Latina)



Día Mundial

5 DE JUNIO

del

Medio Ambiente

**Por la restauración y resiliencia ante la
desertificación y la sequía en Cuba**

Postal de Radio Habana Cuba

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/356531-cuba-mas-resiliente-ante-los-retos-medioambientales>



Radio Habana Cuba